

E: 05/09/08



El Embajador de España

Berlin, 4. September 2008.

Herrn
Lothar Mark, MdB
Deutscher Bundestag
Platz der Republik 1
11011 Berlin

Sehr geehrter Herr Abgeordneter,

Sehr geehrter Herr Mark

in den nächsten Wochen endet meine Zeit als Botschafter von Spanien in der Bundesrepublik Deutschland.

Daher möchte ich mich auf diesem Wege sehr herzlich und ganz persönlich bei Ihnen für die stets herausragende Zusammenarbeit und das mir entgegengebrachte Vertrauen, das ich hier empfunden habe, bedanken.

Ich hatte beruflich das Privileg, während dieser vierjährigen Amtszeit zur Festigung und Ausweitung der bereits ausgezeichneten Bande zwischen der Bundesrepublik Deutschland und Spanien beitragen zu dürfen. Dadurch entstanden auch viele Freundschaften, die zu den guten Beziehungen zwischen beiden Ländern maßgeblich beigetragen haben.

Für meine Frau und mich war es eine schöne und glückliche Zeit, die wir in bester Erinnerung behalten werden.

Demnächst werde ich meinen neuen Posten als Botschafter von Spanien in Algerien antreten. Auch dort stehe ich Ihnen selbstverständlich weiterhin gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen und den besten Wünschen für die Zukunft verbleibe ich,

Mit freundlichen Grüßen


Gabriel Busquets
Botschafter von Spanien